



Ville de Bruges

.....
Communiqué de
presse 5 janvier 2026

Inauguration de la place Jean Moulin

Après un an de travaux, la place Jean Moulin entièrement réaménagée va être inaugurée le mercredi 7 janvier à partir de 17h30. L'événement, ouvert au plus grand nombre, permettra d'apprécier les nouvelles aires de jeux, l'ombrière, les espaces végétalisés, ainsi que le mobilier prévu pour profiter et se rencontrer au cœur du Tasta. Un groupe de musique et l'installation de foodtrucks sont prévus pour l'occasion.

4 410 m² requalifiés

À l'origine, la place Jean Moulin a été aménagée lors de la première phase de la ZAC. Très minérale, son usage était assez limité. En novembre 2024, la ville de Bruges et Bordeaux Métropole se sont engagées dans une importante opération de réaménagement afin de redynamiser cet espace. Après plusieurs mois de travaux, l'ouverture de la place est prévue le 7 janvier prochain.

Les transformations de la place Jean Moulin

L'aire de jeux sécurisée pour les enfants âgés de 1 à 6 ans, au sein d'un jardin immersif. **La clairière des possibles**, grande prairie arborée permettant l'accueil d'événements. **L'aire de jeux libre**, proposant des parcours de jeux et une grande structure. **L'ombrière**, accueillant du mobilier urbain adapté et créant du lien entre les espaces. **La guinguette** : espace dédié s'ouvrant sur le canal, pouvant accueillir une guinguette afin d'animer la place. **Le mail du marché**, une place redéployée dans le prolongement du mail Fragonard.

+ d'info et carto sur www.mairie-bruges.fr / Grands projets

Marché du Tasta

Déplacé pendant la durée des travaux, le marché de plein air fera son grand retour place Jean Moulin le mercredi 7 janvier, dès 16h.

